
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

NOUVELLES NOMINATIONS À LA BANQUE POPULAIRE AUVERGNE RHÔNE ALPES

Lyon, le 7 mai 2024

Nominations au Comité de Direction

Philippe DEGIORGIS, qui occupait le poste Directeur Flux, Paiements et Epargne, évolue comme **Directeur du Développement Commercial**, le 1^{er} février 2024, au sein du pôle Développement, Stratégie et Transformation. Membre du Comité de Direction, il sera rattaché à Marie LAUWERS, Secrétaire Générale.

Marc SERRATRICE est nommé **Directeur Flux, Paiements et Epargne**, succédant ainsi à Philippe DEGIORGIS. Marc SERRATRICE intègre le Comité de Direction de BPAURA et sera directement rattaché à Blandine JAMIN, Directrice générale adjointe en charge du Pôle Ressources.



Diplômé de l'EM Lyon et d'un DECF, **Philippe DEGIORGIS** a débuté sa carrière en 1995 comme Inspecteur au sein de la Confédération Nationale du Crédit Mutuel. Il évolue ensuite à la Banque Régionale de l'Ouest comme Auditeur, puis comme Responsable Marketing. Il intègre ensuite en 2004, la Banque Populaire des Alpes dans laquelle il aura un parcours très riche : Département Marketing, Directeur de l'Organisation, Directeur de l'Organisation Production et informatique et Directeur des Risques. En 2016, à la fusion Philippe DEGIORGIS se voit confier la Direction de la filière Flux et Paiements et depuis 2018, il exerce la fonction de Directeur Flux, Paiements et Epargne.



Diplômé d'un DUT Génie Electrique et Informatique Industrielle à l'Université Lyon 1, **Marc SERRATRICE** débute sa carrière en 1990 à la Banque Populaire de Lyon, où il occupera le poste d'Assistant Technique au sein de la Direction Organisation puis de Chargé d'Affaires Connectique pour le Marché des Entreprises. En parallèle, il validera en 1995 une formation d'Ingénieur Maître Universitaire au sein de l'IUP MIAG (Méthodes Informatiques appliquées à la Gestion) avant d'évoluer au poste de Responsable Service Connectique & Veille Technologique. En 1999, ce dernier a ensuite été nommé au sein de la Banque Populaire Loire et Lyonnais aux postes de Directeur Département Nouveaux Canaux, puis Directeur Département Banque Multicanal aux particuliers en 2007.

En novembre 2009, il devient Directeur Régional au sein du Réseau avant d'évoluer Directeur des Services à la Clientèle au sein du Comité de Direction en 2011. Marc SERRATRICE rejoint la Banque Populaire Alsace Lorraine Champagne en avril 2015 en tant que Directeur de la Banque à distance puis Directeur Adjoint du Réseau Agences, toujours en charge de la Banque à distance. Depuis octobre 2020, il occupe la fonction de Directeur des Paiements au sein du Comité Exécutif de BPALC.

À PROPOS de Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes

Depuis près de 125 ans, la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes (BPAURA) accompagne ses clients particuliers, artisans, commerçants, agriculteurs, professions libérales et entreprises en mettant à leur service son expertise dans les domaines de la banque et de l'assurance. Banque régionale coopérative dont le capital est détenu par ses 350 000 sociétaires, elle fait partie du 2ème groupe bancaire en France : le groupe BPCE. Sa raison d'Être « Construire un futur durable et responsable aux côtés des femmes et des hommes qui vivent et entreprennent sur nos territoires » guide ses choix pour l'avenir, et affirme ce qui anime ses équipes au quotidien.

Forte de ses 3 200 collaborateurs, elle accompagne aujourd'hui près de 1 million de clients sur l'ensemble de la région Auvergne-Rhône-Alpes, sur les Hautes-Alpes, les Alpes de Haute-Provence et la Corrèze. Elle maille le territoire au travers de 327 agences ; 283 points de vente physique retail, 9 agences agriculture et viticulture, 22 agences Entreprises, 2 agences Grandes Entreprises, 1 agence Institutionnels, 9 agences Banque Privée et 1 e-agence.

Active dans les domaines de la création et de la transmission, elle dispose de tous les métiers spécialisés et des offres les plus élaborées pour offrir un service associant expertise et proximité. Une banque capable d'innover pour accompagner ses clients vers leurs ambitions les plus audacieuses sans perdre ce qui fait l'essentiel : la qualité de la relation entre un porteur de projet et son conseiller.

Banque autonome de plein exercice, BPAURA contribue au développement de l'économie régionale avec la distribution de 5,2 milliards d'euros de prêts sur l'année 2023 (prêts aux particuliers et aux entreprises), sur un encours global de crédits atteignant 36,8 milliards d'euros. Au 31 décembre 2023, BPAURA affiche un haut niveau de performances commerciales et financières avec un PNB de 777,2 M€, un résultat net de 190,2 M€ et 3,9 Mds € de capitaux propres.

Partenaire Premium des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 et Parrain Officiel des Relais de la Flamme Olympique et Paralympique de Paris 2024, BPAURA est aux côtés de tous les acteurs qui s'engagent en faveur de la réussite populaire, sportive et économique de ce rendez-vous unique.

Responsable et à l'écoute des grands enjeux actuels, la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes a lancé en 2020 la Banque de la Transition Énergétique, intégralement dédiée à la collecte d'épargne verte et au financement d'initiatives en faveur de la transition énergétique et environnementale en région, son originalité repose sur quatre engagements forts : traçabilité de l'épargne, territorialité de l'action, circuit court et démarche partenariale. Trois ans après son lancement, la Banque de la Transition Énergétique a pleinement respecté ses engagements en réalisant une collecte forte d'épargne auprès des particuliers, qui s'élève à 398 millions d'euros. 460 millions d'euros de crédits ont été octroyés au bénéfice de projets portant sur des enjeux d'énergies renouvelables et de rénovation énergétique répartis sur les 15 départements du territoire de la banque.

Enfin, la Fondation d'entreprise BPAURA créée en 2020 pour nourrir la raison d'être et les valeurs coopératives et solidaires de la Banque joue pleinement son rôle. Depuis sa création, elle a soutenu et accompagné à hauteur de 2,3 millions d'euros plus de 270 projets et initiatives d'intérêt général de son territoire au bénéfice de ses quatre domaines d'intervention : la culture, l'enseignement, la santé et l'intégration sociale.

Contact Presse :

Direction de la Communication Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes

Sandrine RICHARD – Tél : 04 78 95 56 04 – 06 99 51 94 86 - E-mail : sandrine.richard@bpaura.fr